

Danke, lieber Förderverein!

Wieder einmal durften sich unsere Kinder über einige Neuanschaffungen freuen, die uns unser Förderverein gespendet hat! 😊



Für unseren Schlafraum erhielten wir ein neues Regal mit Aufbewahrungsboxen. So können wir noch besser die einzelnen Schlafutensilien der Kinder verstauen. Gleichzeitig haben wir mehr Platz im Raum erhalten.



Die Krabbelkäfer freuen sich ab sofort über zwei neue Holzbänke. Auf diesen kann man ganz toll sitzen und singen, sich aber auch mal verstecken, Spielzeuge verstauen und gemütlich eine Pause einlegen.



Sogar der Lieferkarton ergab eine tolle Spielidee. Dieser wurde kurzerhand zu einem kleinen Tunnel umfunktioniert. ☺





In die Gummibären- und Sternegruppe sind jeweils zwei neue „Bauteppiche“ eingezogen.

Das Modell der Teppiche haben wir bereits im Flur getestet und zum bauen und konstruieren sind sie einfach super!

Aber auch Fahrzeuge lassen sich prima darüberfahren!

